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平成２５年度第３回役員会議事録 

平成２５年７月３１日 

作成：中川 由紀 

日 時：平成２５年７月６日（土）午後７：００～９：００ 

場 所：すみれが丘会館２階 

出席者：荒牧、富岡、上村、木口、吉原、堂地、福森、中山、高橋、坊、森、都倉、伊藤、角田、大原、吉田、青沼、 

男全(弘)、男全(信)、石井、山本、盛田、戸市、三宅、高田、西、古賀、中川 

議事：（議長上村副会長） 

１．前回役員会の議事録確認 

   ・その他質問事項、坊：防犯灯を設置しようとした場所を変更できるのですか？を一個人の意見で変更できるの 

ですか？に修正し、回答を、戸市：特別な理由がない限り変更はしませんに修正。 

 ・各部会報告、広報部会 西：載せることにします。に、次号からを追記。 

２．都筑区連合町内会自治会報告 （荒牧会長） 

 ・都筑区連合町内会平成25年6月定例会の報告 → 報告書添付あり 

                       （詳細は会館１階洋間キャビネ内議事録ファイルにあります） 

 ・市連報告事項(1)１．山田連町割り当てのLED防犯灯はすみれが丘が5本。今年度は計11本が交換になります。 

３．議題 

   １）H25年度第1回組長会について（中川総務） 

    ・7月7日(日)役員9時30分すみれが丘会館２階集合 

     本日役員会終了後、椅子を並べるご協力をお願いいたします。 

担当の最終確認。書記担当三宅さんへ資料送付。 

当日第4ブロック31組が公園の清掃予定。組長さんが組長会参加のため第4ブロック会長が清掃に参加。 

   ２）防災拠点連絡協議会報告（荒牧会長） 

    ・6月7日開催。今年3月に改訂された横浜市防災計画・都筑区防災計画をもとに、「拠点開設・運営マニュアル」 

     の雛形も修正されたので、各拠点に対しマニュアルの修正・作成が要請され、新マニュアルをもとに拠点開設・ 

     運営訓練を実施するように依頼がありました。   → 資料添付 

  ４．報告事項 

   １）福祉講演会について（富岡副会長） 

・6月16日(日)すみれが丘会館２階にて開催。「加齢への対応を考える」 

48名参加。アンケート集計26名。20名の方が大変参考になった。6名の方が参考になった。話の内容が充実して 

おり、具体的でわかりやすかったと好評でした。 

今後認知症以外の事についても講演会を開催予定。 

堂地：皆さん必ず年を取るので、認知症について関心を持ってもらいたい。昨年厚生省の調べ、65歳以上の 

460万人が認知症にかかっています。これからも女性福祉部会でいろいろやっていただきたい。 

 福森：役員の方の出席が少なかったと思います。各部会の行事について、都合のつく方は出来るだけ参加して 

いただきたい。 

 富岡：当日朝、プロジェクター・スクリーンの設置におやじの会の方がお手伝いをして下さり助かりました。 

役員の山本さん・西さん、お手伝いありがとうございました。 

 吉田：孤独死が今までないが、そのようなことをテーマでやってもらっても良いかなと思います。 

   ２）その他 

    ・第8ブロック組長会（吉田第8ブロック会長） 

     ①議事録の追加があります。目を通してください。 

     ②参考までにお話をしますが、公園の清掃案内回覧の際、大変なので使用者が清掃をしたらどうかとのお手紙 

があったと組長さんからの報告がありました。差出人のお名前が載っていません。町内会の役員の方でも、 

お名前を書かない方がいますが、名前を書かないこういうお手紙は世間一般では、怪文書というのです。名 

前のないものは取り上げなくてもいいと思います。取り上げてもらいたいときは名前を書くものだと思いま 

す。事を荒立てたくないために、名前を伏せたいと思われるのかもしれませんが、出所がはっきりしなけれ 
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ば対処の仕様がありません。 

③お亡くなりになった方がいるとき、町内会から香典が出ますという説明を、宗教によっては香典という言葉 

 を使いませんので、香典等が出ますという説明にして下さい。 

上村：けやき通りと公園の清掃は強制ではありません。時間の都合がつく方、すみれが丘の町をきれいにしよ 

うというお気持でやっていただきたい。 

     大原：第7ブロックでは、忘れてしまう事もあるので、1週間から10日前にお掃除がありますよと回覧を回して 

欲しいと組長さんにお願いしています。 

     上村：人数が少ないところなど、清掃が大変な組は変更など、再度検討します。 

     吉原：町内会の活動をして、成果が見えるようにしたいと思っています。怪文書の件、賛成です。ごみの問題・ 

犬の糞等の苦情も、お名前と特定の場所が明記されていれば、対応し易いです。 

     中山：公園の清掃というのは、草取りはしなくていいのですか？第3公園で先日、あまりにも雑草が伸びている 

ため、草刈りをしました。草の中にビニール袋に入れたごみや空き缶等がありひどい状態でした。 

     上村：基本的には草取りをしなくて良いです。大きい公園は土木事務所でも対応してくれるようです。小さい 

公園でもあまりにひどい時は声をかけて下さい。 

    ・第2ブロック組長会（坊第2ブロック会長） 

     ①すみれが丘小学校または北山田小学校で、ヘリコプターが着陸出来るようにならないのでしょうか？ 

      10ｔのヘリでも可能だと思います。緊急災害等で使えるよう、防災で調べていただきたい。 

     ②ネズミの被害が多いとの声があり、駆除できないのでしょうか？ 

      福森：２年位前にも間接的にですが、同じ場所の方から聞いたことがあります。改善されていないとすれば、 

大変お悩みだと思います。 

      上村：まずは行政の方に問い合わせてみます。 

     ③歩道で自転車のスピードが出ていて危ないことについては対策がありますか？ 

      盛田：秋の交通安全運動で、乗り方のマナー等町内の方に知っていただこうと思っています。 

      吉原：北山田町内会では、歩道の出入り口にポールを立てて自転車が減速するようになっています。町内会 

         で行政に要求したそうです。 

      上村：何かがあってからでは遅いので、対応を考えましょう。 

    ・第５ブロック組長会（伊藤第５ブロック会長） 

     小さい公園が３つあり、月に２回清掃が回ってくるところもあるので、このままでは不安だという声がありま 

した。組を増やすなどの検討を第５ブロックでもお願いしたいです。 

３）各部会報告 

    ・防犯部会(戸市防犯部会長) 

     平成25年1～5月の5か月で犯罪総数474件（前年比-110件）神奈川県内54カ所警察署があり、減少率NO.1(昨年 

ワースト1位でした) 

     都筑区5か月で空き巣11件、振り込め詐欺は6件計2400万円、平均400万円です。県内では10億5千万円（去年の 

ほぼ倍）330件。件数は減り、金額は増えています。車上狙い11件（-17件） 

     すみれが丘では5か月で空き巣2件（前年比+1）、自転車盗難3件（+2件）、器物損壊1件（+1件） 

     山田地区の中で、北山田とすみれが丘の被害が多い。 

    ・女性福祉部会（富岡副会長） 

     敬老会の名簿作成のお知らせを、7月20日(土)回覧します。役員さんも登録して下さい。 

    ・環境衛生部会（上村副会長） 

     ゴミ出しのルールについてのお手紙を新しく作りました。各戸配布予定。 

     堂地：書き方を見やすいようにしていただきたい。 

     福森：現在まだ火・土曜日の燃えるごみの中に、再生可能な紙やプラスチックの混入が多く見られます。徹底 

        出来るよう注意書きを付けていただきたい。空き瓶を捨てる曜日を間違える方が多いので、缶・ペット 

ボトルに関しては回収曜日を単純化したいので、ご協力お願いします。 

     上村：ゴミボックスに付いているごみ回収曜日の看板も修正します。 

     西 ：カラーの印刷が必要でしたら広報でご協力します。 
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   ５）その他 

    ・多目的広場の芝刈り機について（高橋第1ブロック会長） 

     芝刈り機購入しました。水没しない所に収納しました。 

    ・夏祭りについて（木口副会長） 

     ポスターの掲示にご協力お願いいたします。 

     小学校からの連絡で、夏休みに入ってすぐに西校舎の耐震工事が始まるそうです。業者と話し合いをしまし 

たが、3分の1が使用できません。パンフレットが出来上がりましたら、ポスティングします。8時ごろ終了予 

定、9時には完全撤収したいと思っています。 

    ・１階洋間のクーラーについて（古賀広報部会長） 

     本日広報の作業日でしたが、クーラーの効き目が悪くとても暑く作業する方が大変でしたので、買い替えを 

検討していただきたいと思います。 

    ・地区社協（石井女性福祉部会副会長） 

     アンケート1,094配布で現在514回収。アンケート集計は7月末から始めます。 

 

 

 

 

 役員・民生児童委員 各位 

平成25年度第４回役員会のご案内 

    

日時：平成２５年８月１０日（土）１８：００～１９：３０ 

     場所：すみれが丘会館 ２階 

     議題 ：１．前回役員会議事録確認について 

         ２．連町報告 

         ３．審議事項 

          ①秋の全国交通安全運動・講習会について 

          ②第３４回すみれが丘敬老会について 

          ③その他 

         ４．報告事項 

          ①２５年度第１回組長会 

          ②夏休みラジオ体操の会 

          ③各部会報告 

          ④その他 

 

     ＊その他議題や連絡事項のある方は、８月議長富岡副会長まで連絡ください。 

    ＊会場設営：山本・角田 

    ＊本議事録はメールにて送信しますので、内容を見ていただき持ってきて下さい。 

＊欠席の方は中川総務に連絡ください。 

                             以上          


